



BADAJOZ

El Programa Operativo FEDER de Extremadura 2014-2020 destina el 34% de sus fondos a la innovación e investigación

El Programa Operativo FEDER de Extremadura 2014-2020 destinará el 34 por ciento de sus fondos, que...

EUROPA PRESS. 17.11.2015



Securitas Direct
ALARMAS



Instalación en 24h



Intervención policía



Control Smartphone

SOL
30 DE N

CLICK

El Programa Operativo FEDER de Extremadura 2014-2020 destinará el 34 por ciento de sus fondos, que alcanzan en total los 849 millones de euros, a la innovación e investigación tecnológica.



[Ampliar foto](#)

Junto a este porcentaje, también destacan el 12,6 por ciento que irá para el fomento de la competitividad de la pyme, el 17 por ciento para la educación y la formación y un 12 por ciento para promover el transporte sostenible.

Este aspecto se ha puesto de manifiesto en el acto de lanzamiento de este programa operativo que ha contado con las intervenciones del presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, entre otras

personalidades.

En su intervención, Vara ha destacado que el presente Programa Operativo FEDER se resume en la "innovación al servicio de la competitividad" y en la apuesta por la formación del capital humano.

En esta línea, el líder del Ejecutivo regional ha expuesto que el programa operativo tendrá muy en cuenta el servicio de las políticas públicas, es decir, las políticas que "permiten trabajar por el empleo y por la calidad en el empleo y contra la precariedad".

"Detrás de todas las convocatorias de este programa operativo ya tendrá razón de ser nuestro compromiso de presencia de cláusulas sociales en contratos públicos", ha indicado Vara, quien ha remarcado que éstos "no solo pueden ir a precio".

Asimismo, Fernández Vara ha expuesto que la administración autonómica también utilizará una parte de los recursos de este programa operativo para luchar contra la pobreza y la exclusión social, además de apostar por los servicios públicos.

Uso adecuado

También ha destacado Vara que la comunidad autónoma hará de los fondos del Programa Operativo FEDER 2014-2020 un "uso adecuado", con el objetivo de ser "un buen ejemplo de buenas prácticas", ha dicho, al tiempo que ha valorado la "importancia" que ha tenido para la región los fondos europeos que ha venido recibiendo.

"Si alguien quiere saber para qué sirven los fondos europeos que venga a Extremadura a comprobarlo", ha indicado. De esta forma, Vara ha remarcado que estos fondos han permitido cambiar la "faz" de la región, ya que han conseguido mejorar de la red de carreteras y de centros escolares, además de contar con un mapa sanitario "comparable con el mejor".

En esta línea, el presidente autonómico también ha destacado que los fondos europeos no pueden ser un medio sino un fin, como ha precisado, ya que contribuyen a hacer un modelo de región y país, al tiempo que ha abogado por "concertar".

Así ha indicado que los fondos europeos unidos a otras variables son "más que la suma de factores" y ha planteado como un elemento "clave" para el desarrollo de Extremadura las comunicaciones, respecto a las que existen un pacto por el ferrocarril en la región.

Por su parte, la directora general de Empresa y Competitividad, Ana Vega, ha remarcado la importancia de introducir la competitividad en las empresas de la región en el periodo 2014-2020.

Así, ha explicado que antes de elaborarse este programa operativo se ha tenido en cuenta un diagnóstico de la comunidad con el objetivo de que estos fondos fuesen aprovechados para aquellos fines a los que están destinados.

De esta forma, como ha resaltado, la región presenta un bajo número de empresas y de pequeño tamaño, además de que la internacionalización de las mismas es "insuficiente", aspecto éste que se quiere corregir.

Así, como ha explicado Vega, se trabajará en que se amplíe el número de empresas pero que éstas sean "sólidas y con futuro", por lo que se brindará un apoyo especializado e individualizado a todas las empresas que se creen, a las que se aportará también un enfoque de "innovación y de internacionalización".

Con respecto a la internacionalización, se trabajará en el objetivo de ampliar la base de las empresas exportadoras regulares, asimismo se trabajará en la prospección de nuevos mercados y para favorecer la presencia de empresas en ferias.

Asimismo, y respecto al "sector estratégico" del turismo, se trabajará de cara a conseguir que sea "más competitivo" y "más eficiente", además de que utilice las nuevas herramientas TIC. También, como ha destacado Vega, se le acompañará en el proceso de promoción de la región para captar y aumentar la base de las pernoctaciones.

Finalmente, la directora general de Empresa y Competitividad ha invitado a aprovechar las subvenciones a fondo perdido que se contemplan en este periodo y que se complementarán con otras herramientas financieras.

Síguenos en Facebook para estar informado de la última hora:

Me gusta A 635 895 personas les gusta esto. [Regístrate](#) para ver qué les gusta a tus amigos.

PUBLICADA EN LA DIRECCIÓN URL

<http://www.20minutos.es/noticia/2606935/0/programa-operativo-feder-extremadura-2014-2020-destina-34-sus-fondos-innovacion-investigacion/>

ACCEDER A LA NOTICIA ONLINE CAPTURANDO ESTE CÓDIGO EN TU MÓVIL

